

林間学校（6／21・22）

5年生が郡上八幡自然園で林間学校を行いました。出発時は雨で天候が心配されましたが、子どもたちの心がけがよかったのか自然園に到着すると雨が上がり、すべての活動を行うことができました。一日目は、アクア・トトぎふの見学、川遊び、火起こしやクルミホルダー作り、焼き杉の自然体験をして楽しみました。夕方からのキャンプファイヤーでは、火の神より火を灯していただき、真っ赤に燃え上がる炎を囲んで、スタンプやゲームをして盛り上がりました。二日目は、森林に囲まれた中で朝のつどいを行い、五平餅作りやうどん作りの体験活動をしました。友達と協力して過ごし、思い出に残る林間学校になりました。



児童集会（7／2）

体育館で児童集会を行い、児童会役員が目標『たいよう』について、堂々とした態度で発表しました。3つの柱の一つ「あいさつ」では、朝のあいさつ運動であいさつを返してくれる子を劇で表したり、隣の子とあいさつを交わしてみたりして、気持ちのよいあいさつの大切さを知らせてくれました。「メリハリ」「かんしゃ」の柱についても、キラキラと輝く『たいよう』に近づくように寸劇や呼びかけをしました。



地域あいさつ運動（7／8）

地域の方たちやPTAの皆さん、子どもたち有志が、登校時刻に合わせて北門・東門・西門付近に立ち、「おはようございます！」とあいさつを交わしました。笑顔とあいさつにあふれた爽やかな朝になりました。参加してくださった皆さん、ありがとうございました。



楽しい夏休みを！

学級で配付される「夏休みのくらし」をお子さんと一緒にお読みください。熱中症や交通事故、水の事故に気をつけて、健康で安全な楽しい夏休みをお過ごしください。

